
第２回学校運営協議会 報告 

 

１．期 日  令和 5 年１１月２4 日（金）  13:30～15:00 
 

２．場 所  松江ろう学校（会議室） 

 

３．日 程    第２回学校運営協議会 開始 

〇校長挨拶 

  

〇日程等について 

  

[意見交換] 

＜かきばら祭＞  

〇今年度の取組について  

〇委員から意見等 

          ・評判も良く、盛況であった。午前だけでは短く感じられた方がおられたか 

と思う。 

・ろう学校の幼児児童生徒以外にも、近隣小学校の児童の参加があり良か  

った。 

・今回の PTA ブースについては、学校からニュースポーツを提案され実 

施した。今後、他の PTA 役員と相談しながら計画したり、また PTA の 

方々それぞれの特技を活かしながら、実施することができるかもしれない。 

・「広める 学ぶ 関わる」とても良い目標であった。  

・企業として、次年度はぜひ関わりたいと思う。一緒にやりたい企業もあ 

ると思うので、どのように関われるのか考えていきたい。 

・太鼓の発表について、異学年の児童がそろってできていたことに感動し 

た。 

［ワークショップ］                  

          〇地域との連携について               

・企業との連携については、見学だけでなく企業と生徒が互いに知るために、 

関わる機会が必要である。 

・様々な仕事の内容について知ることが大事である。企業も生徒も、それ 

ぞれ視野を広げる必要がある。 

・職種の偏りもあるように感じる。様々な仕事について知ることで、「様々 

な仕事に就ける」という可能性を広げていけると良いと思う。生徒も、 

そういったことを自分ごととして捉えてほしい。 

・学校について知ってもらうため、SNS の活用という選択肢がある。教 

職員だけではなく、子どもたちが発信する機会があると、よりリアルな 

様子が伝えられる。 

 

［報 告］ 

〇学校評価                     

・各学部、分掌の中間評価結果について  

 

 

〇校長挨拶                 


